

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Se mantiene activo el incendio declarado la pasada medianoche en una zona de monte en Arantza

*Dos helicópteros han realizado descargas de agua sobre las llamas que afectan a un lugar inaccesible para vehículos, por lo que los bomberos solo trabajan con herramientas manuales*

Viernes, 25 de diciembre de 2015

Se mantiene activo el incendio de vegetación declarado la pasada medianoche en una zona de barrancos con fuertes pendientes de los barrios de Eguzkialdea y Aientsa, en el término de Arantza, con una superficie afectada superior a las cien hectáreas según estimaciones provisionales. Las labores de extinción se prolongarán, probablemente, durante toda la noche.

La sala de gestión de emergencias de SOS Navarra fue informada, sobre las 23.30 horas de ayer, de que se había producido un incendio de vegetación en el término de Eskibo, en el barrio de Eguzkialdea, de Arantza, una zona de barrancos con fuertes desniveles.

Fueron movilizadas dotaciones del parque de Oronoz, con apoyo de efectivos del parque Central (Cordovilla), que han trabajado durante toda la noche y que a primeras horas de esta mañana han dado por controlado el fuego. Estaba prevista la intervención de medios aéreos para remojar desde el aire la zona afectada y evitar así que se reactivasen las llamas a partir de las brasas, pero la niebla ha impedido el despegue de los helicópteros.

Sobre las 10.15 horas el retén que permanecía en el lugar ha informado que habían rebrotado las llamas y que un frente de unos 150 metros avanzaba en el término del barrio de Aientsa, por lo que han sido enviados efectivos de relevo desde los parques de Oronoz y Cordovilla, así como bomberos del parque de Alsasua y bomberos voluntarios de Bera y Lesaka. Se trata de un lugar inaccesible para los vehículos y los bomberos han tenido que luchar contra el fuego con herramientas manuales. El fuerte viento sur, con rachas de hasta 50 km/h, y la baja humedad, inferior al 50%, dificultan las labores de extinción.

Sobre las 12 horas dos helicópteros del Gobierno de Navarra han podido volar y han realizado descargas hasta que las condiciones de visibilidad lo han permitido solamente en la parte baja, porque el viento imposibilitaba que lo hicieran en las cotas altas. Durante la tarde han sido relevados los bomberos que estaban trabajando desde esta mañana y el dispositivo ha sido reforzado con voluntarios de Goizueta. En total son 25 los efectivos que trabajan coordinador por el responsable de los Bomberos del Gobierno de Navarra, Víctor Rubio, y por el sargento y el

suboficial de servicio.

El incendio afecta a vegetación de matorral, pastizal y helechos, así como a un bosque de robles cuyas copas no han sido alcanzadas por las llamas porque se propagaban por el suelo. Personal del Guarderío Forestal del Gobierno de Navarra colabora con los bomberos, y la Policía Foral ha desplazado patrullas de Medio Ambiente, Prevención y Seguridad Ciudadana de la Comisaría de Elizondo.

Arantza es una de las localidades del norte de Navarra en las que se ha [prohibido el uso de fuego](#) por riesgo de incendios mientras se mantengan las actuales condiciones meteorológicas. La meteorología de esta campaña invernal se está caracterizando por un severo periodo de sequía, altas temperaturas para la época, bajos índices de humedad y vientos dominantes de componente sur, lo que genera una situación en la que el riesgo de incendios forestales es muy elevado. Esta prohibición se refiere a quemas de matorral, de resto de cortas o podas y otros trabajos selvícolas.